

## &gt; BALONCESTO

# «La isla recupera lo que perdió en verano»

Matías Cerdá, exultante, se acordaba de los problemas de los equipos mallorquines de baloncesto al celebrar el ascenso a LEB Oro/ «Si me ofrecen la renovación, acepto sin pensarlo» / Boscana: «Nuestro futuro pasa por jugar en Son Moix»

L. A. TRIVES / Málaga  
Enviado especial

Tratando de mantener la compostura como buenamente podía, Matías Cerdá analizó el ascenso de categoría recordando primero que «ha sido una temporada muy dura» en la que el equipo balear «ha ido creciendo para llegar como se debe llegar al *playoff*». El técnico del Palma Air Europa alabó la labor de su equipo calificándola de «espectacular» y en ese momento pronunció una frase que quizá resume a la perfección el sentir que tiene hoy lunes cualquier amante del baloncesto en Mallorca y en Baleares. «La gente de Mallorca está de enhorabuena porque por fin se recupera lo que se perdió el verano pasado», señaló Cerdá.

El técnico insular habló también sobre la labor que se viene haciendo en los últimos años. «El baloncesto es un juego coral, me sabe mal repetirlo pero es así. Yo tengo un 9% del ascenso pero los que han jugado y los que no cada uno tiene otro 9%. Lo que importa es que el equipo ha subido a LEB Oro», explicó el preparador mallorquín, que recordó que lleva «30 años esperando a tener un proyecto profesional» y subrayó su intención de seguir. «Acepto la renovación mañana mismo si me la ofre-



Guillem Boscana, al recibir un homenaje del Clínicas Rincón por el trato a los aficionados malagueños en Palma.

cen, pero no depende de mí», dijo. El técnico, además, hizo la firme promesa de agradecer en persona su apoyo a todas las personas que le han dado ánimos durante estos partidos.

Igual de emocionado que Cerdá estaba Guillem Boscana, presidente del Palma Air Europa, que tras un fin de semana espectacular para el Bahía San Agustín –todos sus equipos consiguieron triunfos– se-

ñaló que el ascenso le decía «muchas cosas». Aunque se ha ascendido y dentro de poco se tendrán que preparar para combatir en los despachos Boscana pidió algo de calma. «Dejadnos disfrutar un po-

co porque si ya tenemos que ponernos a trabajar no podremos disfrutar. Estoy convencido de que a poco que vayan las cosas estaremos en LEB Oro», dijo.

Uno de los problemas que tiene el equipo mallorquín es el de jugar en el Toni Servera. «Son Moix

La fiesta se trasladó del pabellón Los Guindos al avión que trajo de vuelta al equipo

está a punto y si tenemos que jugar dos meses en el Toni Servera vamos a jugar pero es evidente que nuestro futuro en la LEB Oro está en Son Moix», señaló Boscana sobre este tema. Tras una auténtica fiesta tanto en el exterior del pabellón Los Guindos como en el interior del autocar que les llevaba de camino al aeropuerto, la alegría de la plantilla del Palma se trasladó a un avión de vuelta en el que los cánticos de alegría y las bromas fueron la nota predominante entre un grupo que fue recibido en Son Sant Joan por todo el baloncesto base del Bahía San Agustín.

EN MAYO LOS DÍAS  
SE ALARGAN  
Y LAS DISTANCIAS  
SE ACORTAN.

1.000.000  
DE PLAZAS  
DESDE 29'99€\*

vueling

LOVE THE WAY YOU FLY

Compra del 07 al 14 de mayo de 2013 y vuela del 21 de mayo al 18 de septiembre de 2013. El precio indicado hace referencia a ofertas disponibles en el momento de lanzamiento de esta promoción y corresponde al precio por trayecto sin incluir cargos por servicios adicionales y pago con tarjeta. Tasas e impuestos vigentes en el momento de la compra incluidos. Consulta condiciones de la promoción. Plazas limitadas. \*No incluye los cargos de emisión comprando en las oficinas de Barceló Viajes.

902 200 400

Barceló  
VIAJES

barceloviajes.com

BAL005 MM